

厚真

放課後児童クラブだより

～夏祭りに向けて奮闘中～

7月号



夏の一大イベント「夏祭り」の季節です！

いよいよ7月に入りました。ぐずついた天気が続き、まだ「夏本番」という感じではありませんが、少しずつ気温が高くなり、夏を感じます。

さて、あと1か月で終業式を迎え、夏休みが始まります。放課後児童クラブは夏休みも開所しており、長期休業中ならではの体験活動を提供しています。その一つに「夏祭り」があります。これは、1年間の中で子どもたちが一番楽しみにしている行事で、今年は7月27日（金）に実施、開催することになりました。昨年からチャレンジしている「子どもたちがゼロから作り上げる夏祭り」では、お店の看板や縁日で使う小道具、今年はお化け屋敷まで、すべて自分たちで企画し準備をしています。今回は、その準備の様子を紹介したいと思います。



【なんだ？怖いぞ、この部屋は…】

高学年の企画で、お化け屋敷をすることになりました。いつもは勉強部屋として使っている部屋をのぞくと、子どもた



ちのアイデアがあふれた様々な小道具が並んでいました。「こんなお化け屋敷にしたい！」という子どもたちの思いを実現させようと、支援員は精一杯支えています。このように「子どもの思いを真剣に聞いて、大人も一緒に本気で取り組む」という時間は、とても大切なことだと思います。当日、どんなお化け屋敷になるのか、今からとても楽しみです。



【ポスター制作、出店の準備もスタート！】

低学年の部屋をのぞくと、それぞれのグループに分かれて、ポスターの制作が始まっていました。今の時代は、パソコンがあるので、作ろうと思えば完成度が高く、見栄えが良いものをすぐ作ることができます。でも、子どもたちの手書きのポスターを見ていると、「やっぱり手書きはいいな！」と思います。なんとも言い難い手書きならではの味わいがあります。



その他にも、出店で使うものを作っている姿があり、皆で楽しみながら準備を進めています！夏祭り当日は、保護者の方もぜひ遊びに来て、子どもたちが主体的に作り上げた「子どもの世界」を見てほしいと思います。



みんな！楽しい夏祭りにしようね！

6月のお誕生日会

6月27日(水)に6月のお誕生日会を行いました。今回のおやつは、ホットケーキとフルーチェでした。子どもたちの笑顔を見ていると、誕生日をすごく楽しみにしているんだなと思います。こうしてたくさんの友達と一緒に祝う場は少ないので、これからもそういう「場づくり」を大事にしていきたいと思います。

おひさまクラブ

低学年では「宅急便リレー」を行いました。このリレーは、小さな箱を持ってリレーをするのですが、一人目は1個、2人目は2個というように、持つ箱の数がどんどん増えていき、落とさないように運ぶというゲームです。チームで、「どうすれば落とさず運べるか」「走る順番をどうするか」などの作戦を立てながら参加し、盛大に盛り上がったゲームの時間になりました。

あおぞらクラブ

高学年は「箱の中身はなんだろうゲーム」を行いました。みんなからは箱の中身が見えますが、当事者からは箱が見えないように加工してあり、中に物をいれて、それが何かを当てるゲームです。

「やりたい！」と手をあげる子がたくさんいて、「何が入っているかわからないスリル」を楽しんでいました。普段は、なかなかできない体験に胸を躍らせた時間になりました。



洗い物頑張っています！

最近の誕生会では、低学年も高学年も自分たちで後片づけをするのが当たり前の光景になってきました。少しずつですが、自分たちで作り上げる楽しさや自分たちで後片づけをする大切さなど、自覚が芽生えてきているように感じます。家に戻っても、「手伝うよ！」と自らすすんで手伝うことが増えたら嬉しいなと思います。



とっても助かりました！
本当にありがとう！

7月行事予定

7月9日(月) 7月誕生会
7月27日(金) 夏祭り

※夏休み中の行事については、終業式の前に特別号でお知らせします！



けんちゃんのつぶやき～遊びってなんだろう？～

「遊び」ってなんだろう？と最近よく考えます。一言で「遊び」というと、大人の感覚で言えば、「仕事以外の余暇」というイメージですが、子どもにとってはどうなのでしょう？水たまりに入ればちゃばちゃしたり、道端の草花のおいをかいたりすることも、子どもにとっては立派な遊びです。「楽しい」＝「遊び」ではなく、子どもにとって「遊び」＝「体験」＝「学び」＝「心身の育ち」なのかなと思います。そんな「遊び」を支えていきたいと思った、最近のけんちゃんなのでした。

